



本江地域振興会だより 第41号

令和元年6月 発行責任者:宮垣純吉

「令和元年 本江地域振興会11年目スタート」

梅雨の候、住民の皆様方にはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

日頃より当地域振興会の運営に対し、格段のご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

地域の現状、今後の展開、課題についてお知らせ致します。

現在人口は1,919名（前年比19名減）、65歳以上の高齢化率25.4%、488名。射水市平均29.8%を下回る良好な状況。

小学生生徒児童数126名、1学年平均21名。（1月末現在）

永年の行政折衝で厳しい予算裏付け面で要望満額とはなりませんが、状況についてお知らせいたします。

◎本江コミュニティセンター建設状況

約870m²、多目的ホールは小体育館的役割、避難所対応、折畳格納ステージ付き。会議ホール室、和室（茶席）、防音音楽室、調理室プラス研修室、学童保育室を備える。

8月19日（月）起工式、以降着工、2020年4月竣工、使用可能計画となっています。

◎「まちの未来創造モデル事業---温泉施設、足洗公園整備

要旨---足洗老人センター3月末廃止により、2年以内に温泉資源を核とした「ごちゃまぜ交流施設」高齢者、障害者、健常者、誰もが交流、温泉、露天風呂、居酒屋機能を兼ねるカフェ、フィットネス、小規模デイサービス、備えの施設。又足洗公園とのアクセス向上。公園再生による、エリアの魅力向上。地域共生、賑わい創生イベントなどを、社会福祉法人喜寿会、本江地域振興会、射水高専、関係団体との整合性を保ち、将来展望に取り組むことになります。7月13日（土）関係団体による第1回足洗潟公園ワークショップが開催されます。

◎仮称国道七美一荒屋線取り組み状況

富山市側の進捗に対し、射水市側の遅れを再三指摘。永年にわたり折衝要望していましたが、今般待望の調査費が付きました。今後も迅速な開通を目指し要望していきます。

◎足洗信号機周辺道路整備

大型車両のR415から県道小杉一本江線への出入り容易（回転半径対応）道路整備6月末工事完了予定となっています。

◎本江消防分団

屯所改善（主として内装）工期が業務手続き上遅れていますが、上期には完工の予定です。

本江地域振興会会長 宮垣純吉

《令和元年度、1年間本江地域振興会に対し活動協力をいただく団体、及び代表者の方々をお知らせいたします》

団体名	役職	代表者	団体名	役職	代表者
本江地域振興会	会長	宮垣純吉	体育協会	会長	丸池貢
本江地区自治振興会	会長	三橋哲雄	体育協会	スポーツ推進委員	南晴久
本江自治会	会長	宮垣純吉	体育協会	スポーツ推進委員	横川雅史
足洗自治会	会長	三澤幸雄	体育協会	スポーツ推進委員	菊井直子
針山自治会	会長	五十嵐雄一	東明小学校PTA	地区委員長	鳥取豊
中新自治会	会長	川崎繁雄	射北中学校PTA	地区委員長	田邊誠
道番自治会	会長	三橋哲雄	民生・児童委員	本江担当	石葉喜八郎
足洗新町自治会	会長	定塚英彦	民生・児童委員	足洗担当	早嶋春恵
本江コミュニティセンター	センター長	網谷和夫	民生・児童委員	針山担当	奥田幸吉
社会福祉協議会	会長	堀喜代志	民生・児童委員	道番・中新担当	増田政春
交通安全協会	会長	明靖二	民生・児童委員	足洗新町担当	宮垣富貴子
防犯協会	会長	宮垣義雄	青少年育成県民会議	県民運動推進指導員	和田井芳子
児童クラブ	地区代表	岡本佐知子	射水市学校教育課	少年補導委員	市川伸誠
消防分団	分団長	野尻長雄	富山県交通安全母の会	本江地区代表	赤江千恵子
ボランティア	会長	宮垣富貴子	保護司会	保護司	多賀正夫
男女協働参画推進委員会	推進員	田邊千佳子	保護司会	保護司	石村むつみ

☆ 宮垣純吉本江地域振興会会長に、富山県知事表彰(地方自治部門功労-4名) 6月28日(金) ☆
高岡ホテルニューオータニで行われた「令和元年度富山県自治会連合会総会」に於いて、長年にわたるコミュニティ活動に対し、富山県知事表彰されました。大変おめでとうございます。
今年度は、新本江コミュニティセンター、足洗温泉・足洗公園整備の「まちの創造モデル事業」など、更に頑張っていただきたいと思います。

《花壇作り始まる 5月19日(日)》



新しい年の花壇作りが始まりました。5月16日(木)に花壇苗の配布に合わせて草取りや土起しなど、定植の準備が行われました。5月19日に定植後、1ヶ月以上が過ぎて次第に大きくなり、色とりどりの花を咲かせ始めました。これから花柄摘みに追われそうです。いつの間にか百日草が大きくなり、立派な花を咲かせています。通りすがりにまたご覧ください。今年は本江コミュニティセンター建て替えに伴い花壇が狭くなり、後日移動もされる予定です。暑い時期を迎えます。みなさんのご協力を宜しくお願ひいたします。

《旧本江幼稚園・体育館の解体工事 5月7日～7月31日》

住民の皆さんと共に歩んできた建物の解体が始まりました。解体工事は有限会社肥田建設によって行われています。

公示期間中は以下のことに注意するよう呼び掛けています。

- ◎工事期間中、敷地内には入らないこと
- ◎大型車や重機が出入りするので注意すること
- ◎騒音や振動が発生しますが、ご了承ください

完成まで一人の事故も起きないように、決まりを守り注意を払いましょう



《ふれあい道路除草 6月22日(土)》

(水をかけながら解体されていく、旧本江幼稚園玄関)

背丈以上になったふれあい道路の除草が行われました。ただでさえむし暑い中大変な作業ですが、無事最後まで終了しました。高齢の方や女性の方も多数協力していただきました。いい環境は、地域の皆さん方のご協力の賜です。作業に協力してくださいました皆様、ありがとうございました。中学生や高校生はさぞ通行しやすくなつたことでしょう。

《夏野菜作り教室 6月24日(月)》

恒例の夏野菜作り教室が今年も行われました。いみず野農業協同組合営農課から竹腰講師をお迎えして、本江コミュニティセンターと近くの畑で行われました。毎年受講しているとだんだんわかるようになり、良い作物が取れるようになったと喜んでもらえるようになりました。質問にはわかりやすく答えていただき、大変参考になつたようです。自分で自分の食べるものを作り、健康寿命を延ばしましょう。地元のものを食べるのが、一番体にいいと聞いたことがあります。元気に過ごして、新しい本江コミュニティセンターが出来上がればもっといろいろと活動できますね。どうぞお楽しみに。

(ナスやキュウリの苗を取り、講習を受ける受講者)



《避難用品配備》

各地で災害が続く中、射水市総務課より、本江コミュニティセンターに毛布とマットが10枚ずつ配備されました。災害時、避難所を開設することになっており、対処するための物です。

8月19日(月)新コミュニティセンターの起工式が行われます。来年4月には完成、竣工式の予定です。そして新しいコミュニティセンターでの通常業務が始まります。その間何かとご迷惑をおかけすることと存じますが、よろしくお願い申し上げます。

(本江コミュニティセンター職員一同)